

México D. F. 29 de junio de 1960  
Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno  
París

Mi querido amigo:

Recibí oportunamente su carta de fecha 14 de junio actual con dos cartas, una de ellas de don Eduardo Santos, a quien contesté inmediatamente, posteriormente otro sobre de usted con carta del Sr. Montón y ayer me llegó su tercer envío de cartas y recortes periodísticos por correo ordinario, atenciones que muy de veras le agradezco y estimaría de usted que en lo sucesivo dirija la correspondencia, y siempre a mi nombre, a: Ixtacuilmatl, 49 A, 3º - México 11 D. F.

Por carta de Alvajar, a quien hará el favor de decirle que le contestaré lo antes posible, me enteré de que ha sido nombrado usted miembro del Comité Ejecutivo de APR en el Congreso recién celebrado, distinción por la cual le felicito, y le ruego haga extensiva mi felicitación al Sr. Ortega, que también y con toda justicia recibió igual <sup>privadamente</sup> nombramiento.

Lo informé a los diputados el pasado domingo día 26 de los antecedentes y motivos de la crisis provocada por mi dimisión y ese ha sido el último acto político que realizaré en mi vida. Creo que el mejor servicio que puedo prestar en lo sucesivo a nuestra causa es el silencio. Amo ~~en~~ la política y me considero en la plenitud de mis energías físicas y mentales para seguir dedicándome a ella. Pero hago gustoso este sacrificio, que tampoco se me agradecerá, de retirarme a la vida privada.

Afectos de familia a familia y recuerdos a todos  
sus amigos. Un abrazo,

Gordon Ordoñez